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A Vida pelo Espírito Santo de Deus! 
 

 

No dia 19Fev2019, na Igreja Assembléia de Deus 

em Jardim Nogueira, por ocasião do Culto de 

Ensinamento da Palavra de Deus, o Pr. Adílson 

Henrique deu continuidade aos estudos 

relacionados ao Espírito Santo de Deus. 

Pregando em Romanos 8, nos ensinou sobre a 

importância de vivermos pelo Espírito e não pela 

carne. Após ler na íntegra o Cap. 8 de Romanos, 

ressaltou o Verso 5 que diz: “Porque os que são 

segundo a carne inclinam-se para as coisas da 

carne; mas os que são segundo o Espírito para 

as coisas do Espírito.” 

Conforme descrito em Mateus 4, Jesus foi levado ao deserto para ser tentado pelo diabo. Porém, 

mesmo diante das adversidades, sabia que estava sendo conduzido pelo Senhor! Da mesma forma, 

necessitamos ser conduzidos pelo Espírito Santo de Deus. Nesse contexto, alguns ensinamentos são de 

grande importância para a vida do crente, quais sejam: 

a) Para abençoar alguém, você não pode estar inclinado pela carne; 

b) A carne é fraca, mas o espírito é forte; 

c) Cuidado para não exagerar no alimento da carne; 

d) Somos bombardeados diariamente para que haja desânimo e, consequentemente, vivamos 

mais pela carne; 

e) Não deixe de alimentar o espírito; e 

f) Não dê ocasião à carne, por ocasião de momentos de conflito, inclusive dentro do lar. Vigiai 

para que continue inclinado pelo Espírito. 

 

Há momentos que perdemos totalmente o controle. Contudo, a Bíblia nos adverte que devemos 

produzir os frutos do Espírito Santo de Deus, sendo um deles o domínio próprio. Ou seja, o domínio sobre 

a nossa carne, a fim de que não venhamos a pecar. Não fale mal dos outros ou agrida alguém com 

palavras. O verdadeiro crente sabe o momento de ceder e pedir perdão ao próximo. Jesus, quando estava 

pendurado naquela cruz no Calvário disse: “Pai, perdoa-lhes pois não sabem o que fazem” (Lucas 23, 

34). 
 

A importância do Espírito Santo de Deus sobre as vossas vidas, para que seja um organismo vivo. 

Tudo que Ele fez, também, estendeu para a Igreja do Senhor. No entanto, precisamos dar bons frutos: 

 

“O Espírito do Senhor é sobre mim, Pois que me ungiu para evangelizar os pobres. Enviou-me 

a curar os quebrantados de coração” (Lucas 4, 18). 
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“Aos quais foi revelado que, não para si mesmos, mas para nós, eles ministravam estas coisas que 

agora vos foram anunciadas por aqueles que, pelo Espírito Santo enviado do céu, vos pregaram o 

evangelho; para as quais coisas os anjos desejam bem atentar.” ( 1 Pedro 1, 12). 

 
            “Mas, se eu expulso os demônios pelo Espírito de Deus, logo é chegado a vós o reino de Deus.” 

(Mateus 12, 28). 

 

Estamos debaixo de uma Autoridade dada por Deus, por meio do Espírito Santo de Deus para 

expulsar demônios, abençoar vidas e pregar o Evangelho. Por esse motivo, o inimigo tentará de todas as 

formas te abater para que fique desanimado e triste. Você não pode agir assim! Não se abata, mas incline-

se para o Espírito Santo de Deus, pois Ele te fortalecerá. 

 

IADJAN, a Igreja que navega pela Palavra de Deus.  

 
 
 


